711	TO	P		
Zu.	\cdot		 •••	 •

Mainz, 08.07.2015

Anfrage 1342/2015 zur Sitzung am 15.07.2015

Stadtmodell der Stadt Mainz (Persönliche Anfrage Anette Odenweller)

Im Foyer des Rathauses ist seit einiger Zeit ein Stadtmodell ausgestellt. Bei diesem sind über das gesamte Stadtgebiet Gebiete dunkelblau hervorgehoben, auf denen kurz- bis mittelfristig Wohnbebauung entstehen soll. Analog dazu ist ein Flyer mit dem Titel "Die Stadt wächst: Wohnraum für Mainz" im Format A4 gedruckt worden.

Sowohl im Modell als auch in der gedruckten Visualisierung <u>fehlt</u> jedoch der Mainzer Stadtteil Ebersheim.

Ich frage deshalb die Verwaltung:

1. Wieso ist der Stadtteil Ebersheim weder auf dem Stadtmodell noch in der gedruckten Darstellung abgebildet?

Anette Odenweller Mitglied des Stadtrats